

LEARNING NEVER ENDS.

勉強カフェぐんま太田スタジオ PRESS

VOL.
12

目標達成おめでとうございます

この春、目標を達成されたご利用者さまより

喜びの声を聞かせていただきました！

京都大学現役合格！

私は受験生会員として勉強カフェを利用させていただきました。本格的な部活動の活動が終了した8月末に、「いざ勉強しよう！」と思って家の机に向かいましたが、勉強習慣がついていなかったことからすぐ集中力がきれ、勉強が続きませんでした。そんなこともあります、近くで勉強できるスペースがないか探した結果、勉強カフェに出会いました。

店内の雰囲気、そして周りの方々の勉強に対する真剣な姿勢を見て、辛いときも自分を奮い立たせて頑張ることができました。

他の会員さんの中には、受験生の方もいて、その人の勉強に対する姿勢からも負けてられないという気持ちを芽生えさせることができたと思います。現役高校生には1日5時間という縛りこそありますが、この5時間の中で最大限に集中することは、受験で戦う上で大切だと思っています。受験勉強を本格的にしたい方にも全力でオススメできます！

「将来の選択肢」を広げる感覚

中学生のとき、ある本を読んだ。その本は、主人公が「手紙屋」と呼ばれる人間と手紙を通じて自己や社会に対する疑問や想いを解決していく物語であった。その本の中では、勉強とは「将来の選択肢」として扱われていった。当時の私はその言葉をそのまま自分の中に落としていたが、受験勉強を始めた18歳の春から、勉強をする度に自覚させられる己の無知との格闘や、「将来の選択肢」を狭めるような感覚を覚える型にはまった参考書の文章に頭を悩ませた。

そんな中で勉強カフェとの出会いは稀有なものであった。スタッフの方や利用者と話をすると、無知への自覚から新たに知識欲が萌芽する。己の考えを口に出し、言葉を交わすことで、「将来の選択肢」を広げる感覚が手に宿った。大学に合格した際に祝ってくださるスタッフの方を見ながら、中高で取り損ねたものを自分の手で取り戻しかけていると感じた。それは人からの学びであり、文字に起こしきれない柔らかさであり、己の肉眼で見る未来であった。ここで得た学びは、永久に私の財産となり得ることを予感している。

勉強カフェの良いところ

勉強カフェは、大人がメインで使っているので静かでマナーが良く、居心地がいいです。

またスタッフの方が積極的に挨拶をしてくださるので、雰囲気も良いですね。

空調もちょうど良く、掃除が行き届いているので、とても気持ちよく利用できます。

朝早くから使えるのも嬉しいポイントです。

新型コロナウイルス感染拡大防止の非常事態宣言中でも、スタジオが開いていたので助かりました。



卒業スタッフより

オーパニングスタッフとして採用していただきてからあつという間に2年が過ぎたように思います。スタジオの勤務を振り返ると開催したイベントや会員の皆さまとお話したことなど楽しかった思い出が浮かび上がります。勉強力フェは自分の勉強のインプットだけでなく、他の会員様との会話や交流でアウトプットができる「ひとりで学べて、ひとからも学べる」場所です。やる気が出ない日も勉強仲間の姿を見て頑張ろうと思える環境が勉強力フェにはあるのではないかでしょうか。

オーパニングスタッフとして採用していただきてからあつという間に2年が過ぎたように思います。スタジオの勤務を振り返ると開催したイベントや会員の皆さまとお話したことなど楽しかった思い出が浮かび上がります。勉強力フェは自分の勉強

更に、ワークスペース入口横のシェアブックスペースも気分転換におすすめです。ジャンルを問わずたくさんの本が置いてあります。小説の世界に浸かるもよし、自己啓発本でモチベーションを高めるもよし、群馬についての本やパスタの本など少しマニアックな本で気持ちを切り替えられるもよし…。本を読むとその世界を体験して視野が広がると思います。本は貸し出しも行っているのでじっくりと読みたい方にもおすすめです。

スタッフとして勤務をして会員の皆さん目標に向かって努力をする姿を拝見して、自分ももっと頑張ろうと元気をもらいました。試験合格な「会話」です。勉強のことはもちろん、日常のことやちょっとした愚痴などをスタッフにお話ください。口にすることで思考がクリアになつたり、勉強や作業を始める前のスイッチを入れるきっかけや勉強の合間の息抜きになると思います。また入会時にもご案内していますが、交流してみたい分野の方をスタッフに教えていたいければ会員さま同士を紹介できます。共通の資格や目標を持つ方と勉強方法や情報交換などをして交流

ある人が30歳になつて、「わいいまからでは英語を勉強しても無理だろ」と思つてなにもしないのと、「いまからでも英語をやろう」と始めるのとでは、10年たつて40歳になつたときに大きな差がでてきます。幸せになれる人となれない人の違いは、ある局面で「いまからでも」と「いまからでは」とどちらかを考えるかにかかっているのだと思います。…というのは、ヤナセ元会長、柳瀬次郎氏の言葉です。

このスタッフに勤務して2年と数ヶ月が経ちましたが、このスタジオでは毎日いつも新鮮な気持ちで勤務することが出来ました。

私はこのスタジオの空気感がとても好きです。「ラウンジの開放感、心地よい音楽、ゆったりした雰囲気のかでの、ほどよい緊張感。」ここでは、席に向かってすぐに、すっと集中できます。「図書館とカフェのいいところ」と私はよく館内案内の際に説明するのですが、まさにそうだと思います。勉強力フェのコンセプトは“Learning Never Ends”を大事にしていきたいです。今までありがとうございました。

受験勉強をしている方、お仕事をされている方、資格取得や自身のスキルアップの勉強をされている方。

“Learning Never Ends”



スタッフ安部



スタッフ小松

することがおすすめです。皆さんにとって居心地良く勉強ができる環境となれば良いなと思っています。
2つ目は「気分転換」です。勉強力フェは勉強や作業の合間の気分転換を手助けするものがあります。その一つがルームです。スタジオには様々なルームがあって気分や用途によって自由にルームを使つていただけます。

集中力が切れそうなときは座席を移動してみるとよいかもしません。更に、ワークスペース入口横のシェアブックスペースも気分転換におすすめです。ジャンルを問わずたくさんの本が置いてあります。小説の世界に浸かるもよし、自己啓発本でモチベーションを高めるもよし、群馬についての本やパスタの本など少しマニアックな本で気持ちを切り替えられるもよし…。本を読むとその世界を体験して視野が広がると思います。本は貸し出しも行っているのでじっくりと読みたい方にもおすすめです。

私は4月から「地域おこし協力隊」に入職が決まっており、徳島県に移住予定です。そこは森に囲まれた美しい土地ではありますが、限界集落であり、過疎問題をはじめ環境問題など抱えているものは大きいです。将来的には私はそこで、子供から高齢者まですべての年齢の人たちが「学びあえる」「ミユニティを作りたい」と考

事事業立ち上げの準備をされている方、絵を描いている方、それを教えている方…使い方は本当に人それぞれでしたが、みんなに共通しているのは「学ぶ意思」ではないかと思っています。社会人になっても学ぶことにとても前向きな姿勢、それに私は大きな感銘を受けました。



新スタッフ、
砂川です！

営業時間のお知らせ

平 日 8:00 ~ 22:30
土日祝 9:00 ~ 20:00

●スタッフ無人営業

平日 8:00~13:00/21:00~22:30
土曜 9:00~15:00
日祝 9:00~12:00

初めて。

1月から新しく入りました。砂川です。
勉強力フェで働きたいと思ったキッカケは建物のオシャレな所で受付してみたい！！と思ったからでした。
念願叶ってとても嬉しいです。
人見知りでなかなか自分から声かけるのが苦手ですが慣れたら凄くお話するのが好きなので皆さんと仲良く出来たら嬉しいです！